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今日威海

城事

本报11月13日讯(记者 王
震 通讯员 宋英红) 11月11
日上午，文登供电公司高村35kV
变电站设备全部补齐到位，为南
海新区发展提前备足5年负荷。

今年，中基国际广场、东北亚
国际媒体中心、富盈金领智慧城
等12个投资过亿元项目落地南
海，加上原来29个村居及 前期
入驻企业，区域电网负荷激增。此
次高村变电站升级，至少为南海
新区备足了5年用电负荷空间。

35kV变电站升级

促“南海”发展

气气温温变变化化大大 菜菜价价也也此此起起彼彼伏伏
绿叶菜价蹭蹭涨，冬令菜价则降下来

本报11月13日讯(记者 李
孟霏) 气温变化较大，就连蔬菜
价格也随之有所涨跌。西红柿及
绿叶蔬菜涨势明显，而土豆、白菜
等冬令蔬菜出现了下降的趋势。

“4 . 5元/斤，我买了四个西
红柿，竟然花了九块钱。”市民李
女士非常喜欢吃西红柿炒鸡蛋，
可平日作为家中便饭的这道菜，

如今却成了桌上的高价菜。此外，
李女士还发现，进入11月份，涨
价的不仅仅是西红柿，绿叶蔬菜
也纷纷抬高了“身价”。

13日上午，记者从西城路农
贸市场一家摊位店了解到，当天，
西红柿 4 . 5元/斤，黄瓜 3 . 2元/
斤，油菜 2 . 68元/斤，芹菜 4元/
斤，豆角3 . 8元/斤，芸豆4 . 3元/

斤，相比前一段时间涨势明显。
“现在市场上基本都是外地

的、大棚里的菜，能不贵吗？本地
菜基本没有了，”摊主孙先生介
绍，从9月下旬开始，本地菜就陆
续减少了，取而代之的只能是外
地运来的蔬菜。

对于菜价上涨，摊主张女士
也有自己的看法，“今年夏天相对

来说比较干旱，很多蔬菜都有所
减产，供应的少了，价格自然也就
涨了起来。”

威海市物价局价格监测科的
一位李姓工作人员分析，受季节
因素，每年天气转凉之后，绿叶蔬
菜的价格都会有所上涨，只不过
今年的价格比去年同期涨幅明显
一些，但相比之下，冬令蔬菜的价

格则有所下降，“像白菜从八九月
份的1 . 68元/斤，进入11月份则
降到了1元/斤左右；土豆的价格
则从十月份的2 . 48元/斤，降到
现在的2 . 28元/斤。”

物价部门同时表示，随着气
温陆续下降，以及元旦、春节等假
日的临近，节后的蔬菜价格还会
有一定的上涨空间。

竹竹岛岛办办发发放放两两千千余余清清雪雪工工具具
本报11月13日讯(记者 王

帅) 13日，环翠区竹岛办事处
同心路社区领到80余件扫帚、
铁锨、推雪板等清雪工具。当
日，竹岛办事处向河北、天翔、
金线顶、四方、青岛路、东窑等
社区补充发放两千余件新的清
雪工具，为今年的冬季清雪工

作做准备。
“ 今 年 的 推 雪 板 太 给 力

了！”同心路社区工作人员高兴
地说，原来的部分清雪工具如
推雪板已经损坏，因此期盼今
年的工具质量更好一些。工作
人员试了试新的推雪板，把手
和板较以前厚实很多。由于各

社区情况不同，竹岛办事处海
源、富华、梦海、渔港路、海天、
文昌等社区也领取了数量不等
的工具。

竹岛办事处工作人员介
绍，今年吸取往年清雪经验，提
早动手，发布了清雪工作应急
预案。今年，辖区内的村、居委

会共配备5辆清雪铲车、9辆运
输车、1000多名志愿者。城管办
还新增两台撒盐五菱小货车，
两台撒布机。据悉，撒布机为新
产品，操作简单、实用，且节能
环保。另外，各村(居委会)还将
建立一支30人以上的清雪志愿
者队伍，参与清雪工作。

初初冬冬的的璀璀璨璨亮亮相相
上河小镇村民回迁区顺利封顶

11月13日,上河小镇到处洋溢
着欢乐喜庆的气氛，上午9：38鞭炮
齐鸣，由威海亿丰置业有限公司投
资,精心打造的上河小镇回迁区部
分楼栋顺利封顶。该项目从8月初
开始动工，11月13日完成部分楼栋
封顶，预计11月底全部封顶。工业
新区管委相关负责人，草庙子镇领
导，徐家沟、于泉庄、褚家崖回迁户
村的村委主任，施工单位负责人，共
同参加了本次封顶仪式。

上河小镇施工现场热闹非凡，
人头攒动，到访的嘉宾脸上都洋溢
着幸福的微笑，对项目的顺利封顶
表示祝贺。在现场的村民徐先生说：

“感谢威海亿丰置业有限公司让我
们很快就能住上楼房，而且新楼比

我预想的还要完美，我每天都关注
这个回迁楼的施工动向，速度快且
建筑工人很用心，我相信他们的建
筑质量，很期望新楼快点交付到我
们业主手里。”

据了解，威海亿丰置业有限公
司注册资金3000万元,公司按照现
代企业制度的管理模式，坚持“以人
为本”的设计思想，遵循“追求卓越，
筑造精品”的宗旨，以提供优质住宅
为己任，在总经理的领导下，通力合
作，相互协调，形成了一个上进、勇
于开拓的企业团队。由公司开发的
的“万泉花园”小区，以新颖的设计、
优美的环境，为住户创造一个优美、
安全、舒适、方便、文明的生活环境。

据项目负责人介绍，上河小镇

面积共计37万平方米，位于威海四
中西侧，是工业新区2013年的重点
建设项目。目前封顶的东区为村民
回迁区，共计18栋楼770户，小区全
部为11层小高层建筑，建筑面积达
6 . 9万平方米。项目在工业新区管
委和草庙子镇领导的关心和指导
下，在三个回迁区村委村民的的积
极配合下，在施工配套单位、监理单
位和公司全体员工的共同努力下，
已顺利完成部分楼栋封顶，取得了
工程建设阶段性的胜利。亿丰置业
董事长马尚泉表示，感谢社会各界
对项目的大力支持和关注，我们会
继续追求卓越，筑造更多的城市精
品奉献给广大市民。

（专刊记者/侯真珍）
上上河河小小镇镇项项目目鸟鸟瞰瞰图图

晚晚上上终终于于能能睡睡上上好好觉觉了了
河北前列腺炎患者在曙光男科看到了“光明”

本报11月13日讯(记者 王
帅) 一晚小便七八次，十年间没
睡过安稳觉。日前，备受折磨的河
北市民武建春来到威海曙光男科
接受治疗，经过“太空舱”系统诊
疗，恢复情况良好的武建春高兴
地说，“终于能睡个好觉了。”

十年前，50岁的武建春出现

尿频、尿急、尿不尽、睾丸和左侧
腹股沟疼痛等症状。白天尿裤子、
晚上频繁上厕所等，让武建春跑
遍了河北和北京各大医院，服用
大量药物，花了不少钱，但症状始
终未减轻。今年6月份，武建春搬
至威海养老，并抱着试探的态度
在11月初来到威海曙光男科接

受治疗。
11月8日，医院利用太空舱

前列腺智能系统为武建春进行了
治疗。当日晚上，武建春便明显感
觉到病情好转。经过六天的治疗，
13 日，武建春说：“每天都在好
转，现在能憋住尿、尿量明显增
多，晚上只需上一两次厕所即可，

睾丸和腹股沟处疼痛感也消失。”
医护人员认为，他需要再接受一
个疗程的治疗。“为这病，我每年
都要花四、五万，没想到在这儿，
一千多元就搞定。”武建春说，他
赶上了百万爱心基金善款援助活
动，医院还为他减免了部分费用。

威海曙光男科副主任医师刘

秀君介绍，50岁以后的中老年男
人易患前列腺炎和前列腺增生，
多因久坐、饮食不规律、长期憋尿
等引起。刘秀君建议，患者应杜绝
辛辣食物和贝类海鲜，并多做运
动；市民应定期到正规医院做检
查，一旦出现尿频、尿急症状，应
到医院及时就诊，切莫延误病情。

本报11月13日讯(记者 冯
琳 通讯员 姜功阳) 日前，文
登国省干线公路15座危桥改造
加固工程全部完工。

去年冬天以来，文登公路局
联合山东省公路桥梁检测中心，
对辖区内317 . 4公里上的220座
桥梁进行技术等级检测。目前，
国道309线铺头通道、省道上泽
线大英北桥、五道河桥、威石线
前北凤口南桥、南洼桥、姚家疃
桥等15座危桥完成改造。

文登公路局
修复15座危桥

10日上午，嵩山街道办事处
计生办组织辖区内近20名空巢老
人免费游览了仙姑顶景区，丰富
老人的业余生活。此外，计生办还
为空巢老人们免费体检、服务上
门。

本报记者 冯琳
通讯员 张钦雯 摄影报道

关爱
空巢老人
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